

AIF/INDUSTRIE DU FUTUR/NOMINATION

NOMINATION

Frédéric Sanchez est réélu à la Présidence de l'Alliance Industrie du Futur (AIF)



Frédéric Sanchez a été réélu Président de l'Alliance Industrie du Futur (AIF) par le Conseil d'administration lors de sa réunion du 16 avril 2024.

Il poursuit ainsi, pour un nouveau mandat de 3 ans, sa mission à la tête de cette association qui porte le Comité Stratégique de Filière « Solutions Industrie du Futur », dans le cadre du Conseil National de l'Industrie (CNI) présidé par le Premier Ministre.

« Face aux défis et opportunités de notre époque, je suis honoré de poursuivre le travail à la Présidence de l'AIF. Nous sommes pleinement mobilisés, avec l'ensemble des membres de l'écosystème de la Filière Solutions Industrie du Futur, afin de promouvoir l'essor des offreurs de solutions et de contribuer collectivement à la relance de notre industrie française, en particulier grâce aux projets de France 2030. L'industrie de demain sera numérique et décarbonée ou ne sera pas, et notre vocation est d'assurer, au meilleur niveau d'excellence, une souveraineté française et européenne de toute la chaîne de valeurs de l'Industrie du Futur » souligne Frédéric Sanchez.

Frédéric Sanchez, une figure engagée de l'industrie française

Dirigeant emblématique de l'industrie française, Président du groupe Fives et Président du Medef International, Membre du Comité de surveillance des investissements d'avenir, Frédéric Sanchez, 64 ans, soutient de longue date l'action collective de l'Industrie. Alors qu'il fut en 2015 un des initiateurs de l'Alliance Industrie du Futur (AIF), avec Bernard Charlès, PDG de Dassault Systèmes, aujourd'hui encore il continue de promouvoir une industrie innovante, numérique et durable, avec un accent particulier sur l'accompagnement et l'accélération de la transformation des PME et des ETI à valeur ajoutée française. Il place les Offreurs de Solutions pour l'Industrie du Futur au cœur de cette stratégie, essentiels pour atteindre les objectifs ambitieux de modernisation, de souveraineté et de compétitivité à l'international.

Diplômé d'HEC, Sciences-Po Paris et titulaire d'un DEA d'Economie de l'Université de Paris-Dauphine, il commence en 1985 sa carrière chez Renault d'abord au Mexique puis aux USA, avant de rejoindre à son retour en France le cabinet Ernst & Young. Il intègre ensuite en 1990 le groupe Fives-Lille, groupe d'ingénierie industrielle qui conçoit des machines, des équipements de procédé et des lignes de production pour les grands acteurs industriels. Il y occupera différentes fonctions avant d'en devenir le Directeur Administratif et Financier, puis Directeur Général en 1997, Président du Directoire en 2002. En 2023, Fives a réalisé un CA de 2,4 Mds€ et compté 9 000 collaborateurs dans plus de 25 pays.

A propos de l'Alliance Industrie du Futur (AIF)

Créée en 2015, sous l'impulsion d'Emmanuel Macron alors Ministre de l'Economie, de l'Industrie et du Numérique, l'Alliance Industrie du Futur (AIF), association loi 1901, rassemble et met en mouvement les compétences et les énergies d'organisations professionnelles, d'acteurs scientifiques et académiques, d'entreprises et de collectivités territoriales, pour assurer, en particulier, le déploiement du plan Industrie du Futur. L'Alliance Industrie du Futur est membre fondateur de la French Fab.

Présidée par Frédéric Sanchez depuis mars 2021, elle porte la Filière « Solutions Industrie du Futur » labellisée par le Conseil National de l'Industrie : www.solutionsindustriedufutur.org. Elle anime pour cela les groupes projets du Contrat Stratégique de Filière. Son parti pris : intégrer le salarié avec son savoir-faire et son savoir-être, comme élément majeur de la réussite de ce processus. L'objectif de la Filière est de repositionner l'offre à valeur ajoutée française de solutions pour l'industrie du futur au cœur de la relance pour le développement d'une industrie digitale et décarbonée.

L'Alliance Industrie du Futur est membre fondateur de la French Fab.